



Festejó López Obrador que la ministra presidente de la Corte se quedara sentada y sin aplaudirle

Por José Vilchis Guerrero

En una expresión espontánea, sin pregunta de por medio, el presidente Andrés Manuel López Obrador expresó su satisfacción de que la ministra Presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña Hernández, no se haya puesto de pie para aplaudirle en la ceremonia por el 106 aniversario de la Constitución de 1917 en el Teatro de la República en Querétaro.

"Ayer me dio mucho gusto porque se notó, yo creo que porque estaba cansada o

no quiso pararse la Ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia, pero me dio mucho gusto, muchísimo gusto porque eso no se veía antes", dijo López Obrador.

Manifestó el jefe del Ejecutivo que ese acto de la ministra Piña Hernández era para él un timbre de orgullo, porque significa, dijo, que se están llevando a cabo cambios importantes en el gobierno, pues "ya no es el Presidente el que da órdenes a los ministros de la Suprema Corte, como ocurría antes", al indicar que antes el poder de los poderes era el Ejecutivo. "¿Cuándo se había visto que se quedara sentada la presidenta de la Corte en

un acto así? Eso me llena de orgullo porque significa que estamos llevando a cabo cambios. Es una transformación. Ya no es el Presidente el que le da órdenes a ministros y también es un desmentido cuando de manera exagerada se habla de una dictadura, de una tiranía", afirmó.

En la víspera, como es una tradición, en el marco del 106 Aniversario de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos de 1917, se reunieron en el Teatro de la República en Querétaro los representantes de los tres poderes, el titular del Ejecutivo, la Ministra presidenta, y los presidentes de la Mesa Directiva del Senado y de la Cámara de Diputados. Durante el evento, efectivamente se observó a la Ministra Norma Piña se quedó en su asiento durante los aplausos a diferencia de todos los funcionarios que se pusieron de pie para aplaudir en el momento en que López Obrador subió al estrado antes de que se hicieran los honores a la Bandera.

Usuarios de las redes criticaron que Jesús Ramírez Cuevas, coordinador general de comunicación social de la Presidencia de la República, compartió la foto donde Piña Hernández se queda sentada, y descalificó la acción de la ministra Presidente. "Resultado desafortunado que no todos respetaron

el protocolo de la ceremonia", escribió. Sin embargo, en la conferencia matutina de este lunes, López Obrador minimizó el comentario al señalar que le dio gusto ese gesto de independencia de la ministra Norma Piña. "Desde luego en las formalidades desde el Porfiriato se hablaba de la división y equilibrio entre los poderes, pero en la realidad, el poder de los poderes era el Ejecutivo".

Ahora ya no hay eso, afirmó. Hay transparencia y honestidad. "Considero que debe haber respeto. Antes se apoyó un modelo que beneficiaba sólo a las minorías, que tienen su influencia relativa, pero hacen valer sus derechos en el Congreso. Es lo mismo en el poder Judicial, pero esto es bueno y no vamos nosotros a dejar de insistir en los cambios". Al ahondar en el tema que un día antes expresó, dijo: "vamos a continuar impulsando la transformación en beneficio del pueblo. Sería muy fácil nombrar al Presidente o a la Presidenta de la Corte desde Palacio Nacional; sería muy fácil la aprobación del Legislativo", pero reiteró que en su gobierno se respeta la división de poderes.

Arremetió de nuevo contra sus opositores: "Queremos diálogo, dicen, pero lo que ellos quieren son prebendas; buscan regresar a los *moches* de cuando estaba (Agustín) Cartens de secretario de Hacienda, a quien le aprobaban los presupuestos por unanimidad todos los diputados, eran *levantados*. Ahora son electrónicos".

